
ACTA 360 En la ciudad de Nueva Helvecia a los dieciséis días del mes de diciembre del año dos mil 
veintidós, siendo la hora 20.45 se reúne en sesión el Municipio Local, con la presencia del Sr. 
Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair Ackermann 
y Julio Naviliat actuando en secretaría Laura Echarte. 
Alcalde informa que en el Parque Várela hay una rotura de ose, hay que hacer una obra grande 
nuevamente. 
Concejal Milka Shannon los baños están en perfecto funcionamiento, pase y los vi, están preciosos. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que debería haber un servicio en el mismo. > 
Alcalde manifiesta que se puede hacer designación de alguien por este verano. 
Concejal Julio Naviliat consulta si no puede ser alguien que este yendo allí como el vendedor de 
tortas fritas que va en una camioneta. -
Alcalde se realizará consulta. 
Diego Colman organizador del evento Natural Fest Rock, que se realizará el 14 de enero desde las 
19.00 hs en parque Várela solicita apoyo económico para la amplificación. Se resuelve colaborar con 
$9.000. 
Escuela Técnica de Nueva Helvecia solicita colaboración económica para acto de Clausura a 
realizarse el 14 de diciembre hora 17.30. Se aprueba $6.800. 
Periódico Helvecia solicita apoyo económico para concurrir a la 4ta edición Copa Latinoamericana 
de Ciudades Turísticas a realizarse en Paraguay del 23 de enero al 3 de febrero. Se aprueba $6000 
por propaganda. 
Luciana Batello solicita autorización para realizar actividades en Parque Retiro el día 19 de 
diciembre desde las 17 hs para niños y merienda compartida por el término de 3 hs. Se aprueba lo 
solicitado. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que para esa actividad estén los baños abiertos. 
Ana Laura Iriarte informa que comenzó a trabajar como remise en la ciudad, solicita si se puede 
incluir en servicios de la página del municipio. 
Vecinos del Barrio El Retiro solicitan limpieza de cunetas, de esquinas y el sistema de drenaje pluvial 
del barrio. Alcalde manifiesta que se ha realizado mantenimiento de balastado de calles, que se ha 
realizado corte de malezas con tractor tercerizado de limpieza y se añadierton al tendido 26 
luminarias. 
Concejal Nair Ackermann manifiesta que hay tema de pastizales y animales que se reproducen por 
toda la ciudad. Tenemos que valorizar esta nota. 
Concejal Julio Naviliat manifiesta que hay que limpiar todas las esquinas en especial en Gilomen y 
Picada Benítez, en cartel de Pare. 
Concejal Milka Shannon manifiesta realizar el pedido como consejo de la cuadrilla de limpieza de la 
Intendencia, para limpiar los puntos necesarios en toda la ciudad. 
Alcalde informa: 22 de diciembre hora 17.00 inauguración calle Lazague y Vlaussich 

18.00 inauguración calle Colón en puente de Nacional. 


